

《冬道の事故防止》

- 信号の変わり目を予測し、無理な通過はしない 黄色信号は、「止まれ」です
- 発進時の「追突」に注意しましょう
- 交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意しましょう
- 凍結路面 スピードダウンと車間距離

急ブレーキ・急ハンドル・急発進
「急」のつく操作は、スリップの原因

事故防止のため、「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

構内・バック事故の根絶

《冬期間の労働災害防止》

- 作業中、足を滑らせ、『転倒』に注意しましょう
- 作業する時、トラック(荷台も)に乗る時、降りる時は安全靴の底の雪を落とす
- トラック(荷台も)から降りる時は、路面の状況を確認し、飛び降りることは厳禁

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

バーストして止まっていた大型トラックに 乗用車が追突

乗用車運転の男性が重体
午後7時 トンネル内

◇前方で…何が起こるかわかりません わき見は厳禁、車間距離を十分にとりましょう◇

2025/2/16(日)

15日午後7時頃、新潟県の北陸自動車道のトンネル内で、バーストして停止していた大型トラックに乗用車が追突する事故がありました。この事故で、乗用車に乗っていた男女2人が病院に搬送され、運転していた男性(26)が頭などを強く打ち、意識不明の重体です。女性は意識があり、軽傷とみられます。事故当時、大型トラックはトンネル内の走行車線に停止していたということです。この事故で一時、通行止めとなりました。

午後9時 信号交差点 信号無視？ 軽乗用車と中型トラックと出合い頭 軽乗用車大破

軽乗用車に乗っていた3人のうち1人が意識不明の重体

どちらかが、信号を無視した可能性

◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇

◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2025/2/16(日)

15日午後9時、愛知県の信号交差点で軽乗用車と中型トラックが出合い頭に衝突し、軽乗用車に乗っていた20代くらいの男性が意識不明の重体です。トラックを運転していた会社員の男性(54)にけがはありませんでした。警察は、軽乗用車か中型トラックのどちらかが、信号を無視した可能性があるとして調べています。

酒気帯び運転疑い

信号のない交差点

軽乗用車と出合い頭に衝突

乗用車運転の会社員の男、逮捕

逮捕者の車に同乗者5人、同乗罪を視野に捜査

◇自分の家族が犠牲になった！ あなたは、飲酒運転者を許せますか？◇

◇飲酒運転…平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2025/2/16(日)

15日午前11時35分ごろ、佐賀県の市道の信号のない交差点で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転し、軽乗用車と出合い頭に衝突した疑いで会社員の男(44)が現行犯逮捕されました。同乗者が5人いて、同乗罪を視野に捜査を進めています。けが人はいませんでした。容疑者の呼気から1リットル当たり0.55ミリグラムのアルコールが検出されました。